

Il y a dans l'ensemble du Canada plus d'hommes mariés que de femmes mariées. D'autres statistiques frappantes de l'état conjugal sont la grande prédominance des veuves comparativement aux veufs et le nombre considérable et croissant de personnes divorcées ou séparées légalement.

L'état conjugal de la population de 15 ans et plus en 1941, par province et par sexe, paraît à la page 109 de l'*Annuaire* de 1945.

### Section 6.—Origines raciales

Une population composée de races diverses suscite des problèmes politiques, économiques et sociaux très différents par nature de ceux que pourrait présenter une population ne comptant que peu d'éléments étrangers, bien que, dans la mesure où certains groupes raciaux s'assimilent plus facilement que d'autres, les problèmes soient atténués. Il est également vrai que la diversité des fonds éducationnel, moral, économique, religieux et politique d'un peuple d'origine mixte apporte de la variété à la vie nationale.

Les deux races fondamentales dont se compose le peuple canadien sont la race française et la race anglaise: du point de vue historique, la race française est de beaucoup la plus ancienne et, sauf au recensement de 1921, elle est numériquement supérieure à tout autre groupe ethnique venu des îles Britanniques.

